



心に残る合唱

3年生の歌おう会への取り組みは夏休み前の「じゃんけんバトルロイヤル」から始まりました。曲決めで第一希望の曲が重なったクラスが複数あったため、各クラスの担任を含めた先鋭10名でじゃんけんを行い、最後まで勝ち残ったクラスが第一希望の曲を勝ち取るというものでした。歓声あり悲鳴ありのじゃんけんバトルロイヤルは、大いに盛り上がりました。



夏休みが明けてからは少しずつクラスで合唱曲の練習に取り組む時間が増えていき、文化祭が近づくにつれて、各クラスの合唱に対する熱量が大きくなっていくのをひしひしと感じました。歌おう会において最高の賞である「金賞」を目指し、生徒たちは時にぶつかり合いながらも、懸命に練習に取り組んでいたと思います。本番、真剣な表情で歌う生徒たちの姿にはとても感動しました。

さて、約1ヶ月の間に体育大会と文化祭という大きな行事を終えた生徒たちですが、行事に向かっていく中でとても印象に残った場面がありました。それは文化祭直前の練習、あるクラスの合唱を体育館で聞いた時のことでした。そのクラスの合唱は、全力を出し切れていないような、恐る恐る歌っているような、そんな合唱でした。一度目の合唱を終えた時、生徒に言葉をかける機会があったので「自分たちを信じて！大丈夫だよ！」と声を掛けました。すると、二度目の合唱では生徒たちの顔つきが変わり、さっきまでとは打って変わって、とても素晴らしい合唱になりました。きっと、多くの生徒が「全力で歌おう！」「失敗を恐れていたらダメだ！」「自分と仲間を信じるんだ！」と思って歌ったからこそ、それだけの大きな変化が生まれたのだと思います。

私は昨年度から生徒指導主事となり、担任業から離れています。担任の頃と比べると生徒との心の距離も何だか開いてしまっているような気がしていました。しかし、そのクラスの合唱を聴いた時、「ああ、担任をしていた時、こうやって生徒が頑張る姿を見て『もっと自分も頑張らないと』と思っていたな。」と、これまで私が担任をしていた頃の生徒たちとの思い出が走馬灯のように一気によみがえり、とても温かい気持ちになりました。

文化祭当日、そのクラスは賞には届きませんでした。しかし、そのクラスの生徒達の合唱は、私の心を大きく動かし、感動させたことは紛れもない事実です。私とそのクラスの合唱で心を動かされたように、きっと、どのクラスの合唱も誰かの心に残るものになったと私は思います。

3年生にとって、学級で競い合う行事は今回の文化祭で最後となりました。文化祭では各学級が合唱で競い合いましたが、今後行われる「3年生を送る会」や「卒業式」では、学年全員が一つとなって合唱を行います。本番の生徒達の合唱はもちろんですが、行事に向けて一生懸命に合唱の練習に取り組む生徒たちの姿がとても楽しみです。生徒たちには、合唱を聴いた人たちだけではなく、生徒たち自身の心の中にも永遠に残り続けるような、そんな合唱にしてほしいと思います。

◇◇◇12月の行事予定◇◇◇

月		火		水		木		金		土		日	
2		3		4		5		6	×	7	△	8	△
3年三者懇談 給食後下校		3年三者懇談 給食後下校		3年三者懇談 給食後下校		3年三者懇談 特支小中 ふれあい会		3年三者懇談 給食後下校					
9	×	10	×	11	×	12	×	13	×	14	△	15	△
		学校公開日 人権講演会				委員会							
16	×	17	×	18	×	19	×	20	×	21	△	22	△
口座振替日				3組 徳風保育園 ふれあい体験		5組 徳風保育園 ふれあい体験		芸術鑑賞会					
23	×	24	*	25	*	26	*	27	*	28	×	29	×
全校集会 45分授業 5限後下校		冬季休業(～1/6) 学習会 8:30～10:20											
30	*	31	*										
		大晦日											

◇◇◇12月集金(振替)のお知らせ◇◇◇

12月の集金(振替)を下記のとおり、御指定の金融機関より引き落としさせていただきます。お手数ですが、12月9日(月)までに口座の残高を御確認の上、指定口座に入金をお願いします

記

- 1 集金(振替)日 令和6年12月10日(火)
- 2 集金(振替)金額 11,140円

11月給食費(280円×18回)	5,040円
学力テスト(第3回)	1,100円
アルバム代	5,000円

◇◇◇1月の予定◇◇◇

- 7日(火)全校集会 書き初め会
3者懇談(7・8・9・10・15日)
- 15日(水)月曜日課
私立高校推薦特色入試
- 22日(水)～24日(金)
私立高校一般入試

